



## Schützenmeisterbericht 2018 des AVTG

Wie schnell doch die Zeit vergeht, schon schreiben wir das Jahr 2019 und die Schiesssaison 2018 gehört bereits der Vergangenheit an. Es war im Allgemeinen ein sehr heisser Sommer, was keinesfalls auf die Anzahl der Beteiligungen und Resultate sich negativ auswirkte.

Die Saison 2018 wurde am 23. April in Neukirch bei guten äusseren Bedingungen eröffnet, 16 Schützen nahmen daran teil.

Die zweite Runde wurde am 14. Mai in Buhwil-Neukirch geschossen. Dabei waren 19 Schützen, bei super Bedingungen, anwesend.

Am 25. Juni trafen sich für die dritte Runde, 17 Schützen in Berg, auch hier waren die Bedingungen sehr gut.

Die vierte Runde wurde am 13. August in Bürglen ausgetragen. 16 Schützen nahmen, bei sehr guten Bedingungen, am Wettkampf teil.

Für das Schlusschiessen am 3. September fanden nur 17 Schützen den Weg nach Frauenfeld, bei gemütlichem Beisammensein wurde die Saison 2018 beendet.

Das 2-Verbändetreffen der Veteranen OASV/AVTG, fand in Herisau statt. Die Einladungen gingen an den AVTG, den OASV und die Kollegen aus dem ehemaligen RASV. 64 Schützen nahmen an dem interessanten Wettkampf teil. (37 Schützen vom OASV, 20 von der AVTG, 7 vom ex RASV) Der OASV siegte mit sehr gutem Sektionschnitt von 94.878 Punkten. Der AVTG erreichte den 2. Rang mit

einem guten Sektionsschnitt von 92.603 Punkten. 1,1 Punkt besser als im Jahr 2017. Mit etwas Glück hatte der AVTG den Gruppen Wettkampf mit einem Vorsprung von einem Punkt auf OASV 1 gewonnen. Die Schützen vom AVTG 2. waren Salvo Trapani 58 / Gremper Beni 58 a / Hansjürg Hermann 56 a / Roland Ravelli 55 / Franz Streule 55 Punkten. Bei der Kombination am Veteranentreffen erreichte Salvo Trapani mit 205 Punkte den 3. Rang bei den Freischiessenden. Ebenfalls den 3. Rang um den Veteranenmeister erreichte Hermann Mohn mit 209 Punkte bei den aufgelegt schiessenden. **Gratulation an alle.**

Die finale Veteranen-Meisterschaft VV EASV 2018 fand am 30.Juni in Wil statt, es qualifizierten sich sieben Schützen vom AVTG. Bei den Senioren erreichte Erich Feller den 7. Rang mit 274 Punkten, sowie im 8. Rang mit 273. Punkten Roger Moor, Marcel Tobler erreichte den 10.Rang mit 272 Punkten. Bei den Veteranen erkämpfte sich Peter Walker mit 273 Punkten den 9. Rang. Bei den Ehrenveteranen war es Hermann Mohn im 14. Rang mit 275 Punkten, Arnold Eugster erreichte mit 268 Punkten den 20.Rang. Beni Gremper mit 266 Punkten den 23Rang. **Allen Teilnehmer herzliche Gratulation.**

Am 6. und 7. Juli fand das Eidgenössische Veteranenschiessen in Rümlang statt, 21 Schützen aus dem Thurgau fanden den Weg nach Rümlang sehr erfreulich. Am Verbändewettkampf konnten wir den 4. Rang erreichen mit einem Schnitt von 56.458 P. Alles Weitere ist aus der Rangliste ersichtlich.

Beim Eidg. Heimprogramm 2017 haben 20 Schützen vom AVTG teilgenommen. Weiteres siehe Rangliste.

Noch ein wichtiger Hinweis, besonders an all jene, die keinen Computer haben:

Sämtliche Ranglisten von Wettkämpfen, die durch den VV EASV ausgetragen wurden, sind an der Generalversammlung aufgelegt oder können auch bei mir bestellt werden.

Leider hatten wir 2018 ein unerfreuliches Ereignis im Vorstand mit dem sofortigen und überraschenden Rücktritt des 2. Schützenmeisters Alex Amacker.

Zum Schluss möchte ich dem ganzen Vorstand und allen Helfern, besonders dem 2. Schützenmeister Marcel Massolin welcher für Alex Amacker unter dem Jahr eingesprungen ist, einen herzlichen Dank aussprechen. Ich durfte eine konstruktive und enge Zusammenarbeit mit Marcel erfahren. Mit seinem Enkel Cyril Wittwer hat er ein neues Auswertungsprogramm entwickelt. Dieses ist sehr gut ausgereift, einfach und auch schnell in der Handhabung.

Ein wichtiges Jahr steht uns bevor. Das Eidgenössische Schützenfest in Ringgenberg. Es findet am 11.-21. Juli 2019 stad. Wünsche jetzt schon allen Schützen viel Erfolg.

Ich wünsche Euch und Euren Angehörigen alles Gute, Gesundheit und Zufriedenheit.

„Guet Schuss“ und viel Erfolg im neuen Jahr 2019, wünscht Euch der Schützenmeister.

*Beni Gremper*